

農業まつりに 出展・業界組合をピーアール

ACTIVE KUMIAI



出展風景

山梨県農業機械商業協同組合は、組合青年部が中心となり、10月16日17日(土・日曜日)の両日に甲府市の小瀬スポーツ公園の芝生広場で開催された農業まつりに出展した。当日は、農協や地域の農業者などのグループによる新鮮でおいしい農産物、加工品などの安価による販売、山梨県農業大学の学生などが精魂込めて作った野菜や花などの販売や、安全・安心で美味しい県産食肉の試食・販売も行われた。

出展内容は、農機の展示や農業機械の購入・修理・点検は、「信頼の置ける技能士」がいる農業機械の専門店である組合加盟店のピーアール用チラシの配布と、組合の共同購買事業で取り扱っているパナソニック社の「ソーラーパネル」「火災報知器」、鈴木油脂社の「機械の洗浄剤」、ジャスコ社の「草刈り機の刃」や芳賀ビニール社の「コンバインカバー」等の商品展示を行い組合員の販売促進に努めた。

農業まつりは、森林で育まれた山の幸や、木の温もりを感じる木工品など、森林の恵みを感じさせた「森林のフェスティバル」、地域のお店の商品や地域資源を活用した商品や技術など、地域の企業の魅力を照会した「商工会まつり」、参加業者が自信をもって提供する商品の即売や、県産食材を使ったメニューの試食など、山梨の魅力を発信した「やまなしの県産品フェア」からなる、「ふるさと特産品フェア」の一環として開催されたため、多くの県民が来場し組合ブースも賑わい業界組合のピーアールに努めていた。



賑わいを見せる組合ブース